

COMMUNIQUE DE LA PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

Le Président de la République, Son Excellence Monsieur Alassane OUATTARA, a quitté Abidjan, ce lundi 26 janvier 2015, pour Ryad (ARABIE-SAOUDITE). Le Chef de l'Etat présentera les condoléances de la Nation ivoirienne à la famille Royale et au peuple saoudien, suite aux décès de Sa Majesté Abdallah Ben Abdel Aziz Al Saud, Roi d'Arabie Saoudite.

Le Président de la République se rendra ensuite à Addis-Abeba (ETHIOPIE) pour participer, les 30 et 31 janvier 2015, au 24ème sommet de l'Union africaine, qui portera sur le thème : "2015, Année de l'autonomisation des femmes et Développement de l'Afrique pour la concrétisation de l'Agenda 2063".

Enfin, le Chef de l'Etat prendra part, à l'invitation du Président de la République française, SEM François Hollande, au lancement de la Fondation franco-africaine pour la croissance, qui se tiendra à Paris, le vendredi 06 Février 2015, au Ministère français de l'Economie et des Finances.

La Fondation franco-africaine pour la croissance a pour objectif de consolider les liens entre la France et le continent africain.

Cette conférence verra la participation de Chefs d'Etat de chaque sous-région du continent africain ainsi que de près de 500 entreprises africaines et françaises.

Fait à Abidjan, le Lundi 26 Janvier 2015